



10 Pièces

440 m²

Réf. VC4709

1 250 000 €

Larroque Engalin

Maison à vendre (32480)

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
— MAXWELL RAYNES —

résidences
immobilier

résidences immobilier

À seulement 5 minutes de Lectoure, dans un environnement paisible bénéficiant d'une vue panoramique exceptionnelle sur la campagne gersoise, le château de Larroque-Engalin, dont les origines remontent au XIII^{ème} siècle, incarne tout le charme des demeures historiques du Gers. Implanté sur un site dominant, il témoigne de plusieurs siècles d'histoire et de l'architecture traditionnelle gasconne. Développant environ 320 m² habitables le château comprend trois vastes salles de réception et leurs cheminées monumentales, pièces maitresse des lieux, une cuisine séparée équipée, et en étage, un ...

Just 5 minutes from Lectoure, in a peaceful setting boasting exceptional panoramic views of the Gers countryside, the Château de Larroque-Engalin – whose origins date back to the 13th century – embodies all the charm of the historic residences of the Gers. Set on an elevated site, it bears witness to several centuries of history and traditional Gascon architecture. With approximately 320 m² of living space, the château comprises three spacious reception rooms with their monumental fireplaces – the centrepieces of the property – a separate fitted kitchen, and, on the upper floor, a lounge, a ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

